

## Poder Judicial del Estado de San Luis Potosí mantiene coordinación con la Secretaría Técnica de la COCIFAM





La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, acompañada por magistradas y magistrados del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, la Consejera y Consejeros de la Judicatura, se reunieron con el Magistrado Eliseo Juan Hernández Villaverde, Secretario Técnico de la Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar (COCIFAM), quien visitó San Luis Potosí con el propósito de tener un acercamiento con las autoridades involucradas en la implementación de esta trascendente reforma para los poderes judiciales en el país, la cual, entre otros aspectos, simplificará procedimientos, implementará la oralidad en juicios e incorporará herramientas tecnológicas.

En esta visita, el Magistrado Hernández Villaverde también se reunió con diputadas y diputados integrantes de la Comisión de Justicia del Congreso del Estado, así como titulares de notarías públicas.

Ante funcionarios del sistema de justicia y estudiantes de Licenciatura en Derecho, el Secretario Técnico de la COCIFAM impartió la conferencia "Retos y paradigmas en la implementación del sistema de justicia civil y familiar", en la cual exhortó a todas las personas que participan en este proceso de cambio, a aprovechar la oportunidad histórica y dejar huella en nuestro país con esta trascendental reforma que entrará en operación en el 2027.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL MARZO 14 DE 2024